

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Gerhard Bartel

Leonie und Franz Müllner vor dem Haifischbecken im Haus des Meeres. Mit einer Spezialkonstruktion trägt der Extremsportler die Salzburger Schülerin zu ihren Lieblingsorten in Wien.

7-jährige im Rollstuhl

Muskelprotz „leiht“ Leonie seine Beine

Sein Herz für Kinder hat Franz Müllner schon öfters gezeigt: Jetzt „leiht“ der Extremsportler der 7-jährigen Leonie seine Beine und trägt sie mit einer speziellen Rückenkonstruktion zwei Tage lang zu ihren Lieblingsorten in Wien. Das Mädchen aus Saalfelden ist an spastischer Lähmung erkrankt und seit Geburt auf den Rollstuhl angewiesen.

Das Haus des Meeres, Madame Tussauds, Riesenrad und Planetarium sind einige Stationen, die sich die Tierliebhaberin gewünscht hat. Dann geht's weiter in die Excalibur City, wo Leonie und ihre Eltern den Weltrekordler – selbst Familienvater – kennengelernt haben. „Leonie soll zwei unvergessliche Tage erleben“, sagt der Muskelprotz. Bärenstark! Alex Schönherr